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C ONSPDERANDO, que já é de graiide necessida
de a. implantação de urna linha de ônibus, para servir

• * ^ 
moradores dos Bairros: Portiiiho, Palmeiras, Parte do Cog 1

queiral e Santos Anjos Custódio;

os

CQI\TSPDERANDO, que em toda extenção da Rua 

rfeilrrique Perra, que da acesso nuòreos residencial, bem/ 

como, Portinho, Vile-Blanche, Jardim Excelço Palmeiras ,

'' Vilajem do Sol, Parte do Caiçara, Jardim Olinda etc*;

4

CONSIDERANDO, finalmente que a empresa Auto 

vem fazendo percurssos bem próximo aos/Viação Salineira 

lugares acima:mencionados;\
v

INDICO, à Mesa desta Casa de conformidade 

com o Regimento Interno o seguinte:

A) — Que seja solicitado ao Sr, prefeito Munici

pal, a criação da linha de Auto-Ônibus pa 

- rà Servir a: Rua Henrrique ferra, Praia das 

• .Palmeiras com final na Escola Santos Anjos/

Custódio Praia do Siqueira;

B) ~ Que seja dado prioridade a Auto Viação Sáli

neira uma vez que a mesma já mantém' a linha 

■dentro Praia do Siqueira podendo assim faser ~ 

o contorno nas artérias acima mencionado.
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Sala das Sessães, 29 de abril de-1*9.77*


